

Más de 150 estudiantes participan en una jornada sobre el día del agua - El Mundo Castellón al Día - 23/03/2019

PARA NO PERDERSE... | SOCIEDAD

CÁTEDRA FACSA

MÁS DE 150 ESTUDIANTES PARTICIPAN EN UNA JORNADA SOBRE EL DÍA DEL AGUA

CASTELLÓN

La Cátedra Facsa de Innovación en el Ciclo Integral del Agua de la Universitat Jaume I se sumó ayer a la conmemoración del Día Mundial del Agua, iniciativa de la Organización de las Naciones Unidas que este año lleva por lema 'Sin dejar a

nadie atrás', con una jornada en la que se abordó la crisis del agua, los problemas y consecuencias que a nivel mundial existen entorno a ella y las iniciativas que se están llevando a cabo en países en vías de desarrollo para resolverlos.

Sergio Chiva, director de la Cátedra, señaló que es la primera ocasión que el programa se suma a esta iniciativa, ya que consideran «imprescindible» unirse a este «toque de atención» global en beneficio de los sectores más vulnerables de la población mundial que



Un grupo de estudiantes, ayer, durante el acto de la Cátedra Facsa. EL MUNDO

cada día sufren la voracidad de empresas que se adueñan de sus territorios, complicando aun más su acceso al agua. Chiva añadió que los ciudadanos de Castellón son personas muy sensibles a los temas relacionados con el agua, aunque no son realmente conscientes de la problemática crítica que se vive en el exterior.

A la jornada asistieron más de 150 estudiantes y profesores de los IES Francesc Ribalta, Penyagolosa, Bovalar y Caminàs, a los que se les hizo entrega de una botella de Tritán, un material muy resistente, no contaminante y libre de BPA.